



LA TROMPETTE

Donald Trump propose de grands changements dans le système scolaire public américain

Dieu est sur le point de restaurer l'État de droit en Amérique—temporairement.

- Andrew Miiller
- [02/02/2023](#)

Alors que les districts scolaires continuent d'endoctriner les enfants avec la théorie critique de la race et des programmes d'études sexualisés, le président Donald Trump se bat contre cet assaut communiste contre les familles. « Nos écoles publiques ont été prises en charge par les maniaques de la gauche radicale », a-t-il déclaré dans une vidéo du 26 janvier. « Voici mon plan pour redonner le pouvoir aux parents américains. »

Le 45^e président a déclaré que la première étape de son plan visant à « sauver l'éducation américaine » consisterait à supprimer le financement fédéral de toute école ou programme proposant aux enfants la théorie critique de la race, l'idéologie du genre ou tout autre « contenu racial, sexuel ou politique inapproprié ». Il a également promis d'ordonner aux départements de la Justice et de l'Éducation d'ouvrir des enquêtes sur toute école ayant pratiqué une discrimination fondée sur la race s'il est à nouveau élu président.

« Le marxisme prêché dans nos écoles est également totalement hostile aux enseignements judéo-chrétiens, et à bien des égards, il ressemble à une nouvelle religion établie », a poursuivi Trump. « Pour cette raison, mon administration poursuivra agressivement les violations potentielles des clauses d'établissement et de la libre exercice de la Constitution. »

Pour réaliser un plan aussi ambitieux, le président Trump a reconnu la nécessité d'écarter « les radicaux, les fanatiques et les marxistes » qui ont infiltré le département de l'Éducation. Et il a reconnu la nécessité d'adopter une « charte des droits des parents » qui inclut une transparence totale des programmes scolaires et une rémunération basée sur le mérite pour les enseignants les plus performants.

« En fin de compte, si nous avons des communistes aux cheveux roses qui enseignent à nos enfants, nous avons un problème majeur », a déclaré Trump. « Quand je serai président, nous remettrons les parents aux commandes et leur donnerons le dernier mot. Nous reviendrons à l'enseignement de la lecture, de l'écriture et des mathématiques, appelées l'arithmétique. Et nous donnerons à nos enfants l'instruction de haute qualité pro-américaine qu'ils méritent. »

Le système éducatif américain a été fondé par des hommes comme Noah Webster, qui pensait qu'une éducation complète nécessitait un enseignement en art, en histoire, en littérature, en mathématiques, en philosophie, en lecture, en sciences, en écriture et, surtout, l'enseignement de la Bible. Pourtant, dans les années 1890, les éducateurs ont commencé à adopter une vision athée du monde fondée sur le rejet de Dieu et de Sa révélation. Ils ont adopté l'agnosticisme de Charles Darwin, la politique de Karl Marx et la moralité de Sigmund Freud. En conséquence, la société américaine est en déclin depuis lors. Ce déclin est devenu particulièrement prononcé au cours de la dernière décennie.

Le fait que des organisations comme le *Hillsdale College* et l'administration Trump tentent de faire revivre l'éducation judéo-chrétienne traditionnelle en Amérique est une évolution très positive. Seul le

temps nous dira dans quelle mesure le président Trump progressera vers cet objectif.

Une prophétie dans Amos 7 : 13 indique que l'État de droit sera temporairement restauré en Amérique. Ce verset fait référence à une institution appelée « la cour du royaume » (selon certaines traductions), qui soutient un homme dans le temps de la fin qui correspond au roi Jéroboam II. Dans son article « [Le président Trump peut-il obtenir le contrôle de son propre gouvernement divisé ?](#) », le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, explique que le mot *sanctuaire* dans la traduction *Louis Segond* [cour dans la traduction *King James*] peut faire référence à un ensemble d'édifices où la loi est enseignée ou pratiquée. Cette cour fait référence à l'édifice de la Cour suprême et à l'*Eisenhower Executive Office Building*, où de nombreuses agences gouvernementales ont leur siège. Beaucoup de ces agences finiront par soutenir Donald Trump, une figure de Jéroboam.

Ces prophéties indiquent que le président Trump pourrait reprendre une certaine mesure de contrôle sur le ministère de l'Éducation des États-Unis et d'autres institutions qui scolarisent actuellement les enfants américains. Pourtant, tout changement positif qu'il apportera sera un acte divin de miséricorde, donnant au peuple américain une possibilité de se repentir des péchés qui ont permis à la nation d'aller si mal. Si vous êtes prêt à affronter ces vérités, veuillez demander nos brochures gratuites *Education With Vision* [Éducation avec vision ; uniquement disponible en anglais] et [La repentance envers Dieu](#).